



Clausuran en San Lázaro el seminario regional sobre desafíos normativos para la gobernanza de las migraciones



Fue organizado por el Foro de Presidentes y Presidentas de Poderes Legislativos de Centroamérica y la Cuenca del Caribe (FOPREL)

Boletín No.2429

Clausuran en San Lázaro el seminario regional sobre desafíos normativos para la gobernanza de las migraciones

- Fue organizado por el Foro de Presidentes y Presidentas de Poderes Legislativos de Centroamérica y la Cuenca del Caribe (FOPREL)

Este miércoles, se clausuró en las instalaciones de la Cámara de Diputados el seminario regional “Los desafíos normativos para la gobernanza de las migraciones desde una perspectiva del Derecho Internacional sobre Migración”, que organizó el Foro de Presidentes y Presidentas de Poderes Legislativos de Centroamérica y la Cuenca del Caribe (FOPREL).

El mismo estuvo dirigido a presidentas y presidentes de parlamento, legisladores y miembros del Consejo Consultivo del FOPREL. Participó en la inauguración la vicepresidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y Presidenta de la Comisión Interparlamentaria de Derechos Humanos del FOPREL, Karla Yuritzi Almazán Burgos (Morena).



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

01/09/2022

LEGISLATIVO

Al clausurarlo, Carmen Paola Zepeda, directora regional del Proyecto Organización Internacional para las Migraciones (OIM), aplaudió que el seminario se haya enfocado en la perspectiva de los derechos humanos, el enfoque de género y centrado la discusión en la persona.

Destacó el compromiso de seguir con estas capacitaciones en cada uno de los países integrantes del FOPREL, con la finalidad de “no dejar la ley marco olvidada, sino llevarla a cada uno de los parlamentos y que se siga impulsando el enfoque de derechos humanos de los migrantes”.

Los desafíos normativos, dijo, son la protección de los derechos humanos de las personas migrantes, enfatizando el nexo entre género, migración y cambio climático. Además, expuso, se abordaron las alternativas en términos de detención, las repercusiones del cambio climático, la movilidad humana y el impacto diferenciado entre hombres y mujeres.

En el segundo día del seminario se abordaron los temas: Alternativas a la detención por motivos de migración: marco jurídico y buenas prácticas; Las repercusiones del cambio climático en la migración: una mirada desde el enfoque de género; Movilidad humana en contexto de desastres, degradación ambiental y cambio climático.

También, Marco normativo para la protección de migrantes ambientales; Presentación de los avances de la Ley marco de migración y cambio climático, así como Buenas prácticas en los países en el abordaje de migración y cambio climático y la inclusión del enfoque de género: Costa Rica, Honduras y México.